



Une nouvelle acquisition en Espagne pour Nutrisens

Corinne Delisle suivre l'auteur sur
[@corinnedelisle](#)



Georges Devesa, Pdg de Nutrisens.

Après avoir réalisé, début 2018, sa première acquisition en Espagne, le Groupe Nutrisens poursuit ses emplettes au pays de Don Quichotte.

Né du groupement de trois premières sociétés en 2010 (Tonus Line, Proalim, Edé Ruy), Nutrisens conjugue depuis cette date croissance interne, créations de filiales et croissances externes, en France et en Europe. Après le rachat, en 2018, de Vegenat Healthcare, une société espagnole spécialisée en nutrition clinique, Nutrisens boucle une nouvelle opération qui confirme ses ambitions dans la péninsule ibérique. Le groupe, détenu par le fonds lyonnais Evolem, vient de finaliser l'intégration à 100 % d'IPCO. Basée en Extremadura et employant 38 collaborateurs, IPCO « *consolidera le savoir-faire industriel et*

logistique du groupe pour ses produits de nutrition clinique, notamment à travers la production de formules complètes enrichies (protéines, minéraux, vitamines...)

».

900 références

Nutrisens peut s'afficher comme une référence européenne de la nutrition spécialisée : nutrition médicale (dénutrition, dysphagie...), régimes spécifiques (sans sel, sans allergènes...) et approche bien-être. Le groupe propose aujourd'hui plus de 900 produits fabriqués sur quatre sites de production. Ses produits sont distribués en Ehpad, hôpitaux et à domicile.

Avec cette nouvelle acquisition, Nutrisens porte son chiffre d'affaires à plus de 85 millions d'euros, dont près de 40 % à l'international, et emploie désormais près de 340 collaborateurs.

RETOUR À L'ACTUALITÉ ■